FONTAINEBLEAU

SCOLAIRE Une formation de 5 mois testée à la Cité Scolaire

La « prépa médecine » de Couperin, c'est déjà parti !



Les premiers lycéens inscrits vont commencer la préparation dès aujourd'hui

Ça bouge à Couperin. Pour les futurs bacheliers du secteur qui s'orientent en fac de médecine, une préparation à la première année vient de s'ouvrir. On vous dit tout.

Depuis l'annonce de l'ouverture d'une prépa médecine dans les locaux de la cité scolaire Couperin, avec une première réunion de présentation qui a eu lieu en décembre, tout va très vite. Les premiers inscrits sont déjà là, la rentrée se fait même dès ce lundi 1er février! « Avec près de 75 % d'échec la première année, cette préparation au fameux concours est indispensable dès la terminale », prévient Jean Toulet l'association APRES (Association pour la Préparation à l'Enseignement Supérieur) à l'origine de ce projet mise en

place en coordination avec le proviseur, Jean-François Bourdon.

Effectivement, aujourd'hui pour réussir dans ce secteur, la majorité des étudiants complètent leurs cours par une formation additionnelle dispensée dans ces fameuses pré-

« La plupart se concentrent autour des facs de médecine avec des prestations très variables aux coûts souvent élevés », avertit le proviseur. Des tarifs moyens de l'ordre de 3.000 € pouvant atteindre jusqu'à 9.000 €. Une orientation qui n'est donc pas à prendre à la légère! « Pouvoir apporter localement un soutien et une aide avec cette idée de réduire les fortes inégalités territoriales et sociales dont souffre la région font partie de mes objectifs », précise-t-il encore avant d'ajouter : « Je cours après le rayonnement de l'établissement en utilisant tous

les moyens qui sont les nôtres au bénéfice de nos élèves ».

Cours de faculté

Cette « prépa » testée ici pour la première fois propose une formation calquée sur les cours de première année de faculté de Médecine.

« Ce sont des cours répartis sur cinq mois, de janvier à mi-mai, complétés par un stage de trois semaines en juillet, ouverts sur inscription à tous les bacheliers », détaille Jean Toulet. Au total, 290 heures de formation dispensées par une équipe de sept professeurs hautement qualifiés dont un encadrement partiel de 3 professeurs internationaux.

Le tout pour un tarif attractif: 1.700 €. Et contrairement aux idées reçues, « cette préparation à la première année de médecine regroupe les formations suivantes : médecine, odontologie, kinésithérapie et maïeutique ».

De quoi élargir l'éventail

des possibilités. « Tous les élèves du secteur inscrits en médecine qui font des allers-retours sur Paris pourront trouver toute l'année ce soutien ici », conclut le proviseur.

Premier coup de sonnette : ce lundi à 17 h 30 devant le Bâtiment G. Les professeurs Jean-Louis Le Levier et Jean-Pierre Préau commenceront par ce premier domaine d'étude : l'anatomie des membres supérieurs, inférieurs et l'anatomie viscérales...

II reste quelques places

Avis aux amateurs, les inscriptions sont toujours possibles! Prenez contact auprès de la Cité scolaire François-Couperin, Route Hurtault. Tél: 01.60.39.55.00 Site: www.francoiscouperin.fr



Le proviseur Jean-François Bourdon (à gauche) accueille Jean-Louis Le Levier, Jean-Pierre Préau et Jean Toulet, les premiers profésseurs et membres de l'association APRES de cette prépa médecine